

III. großes Oster-Schockturnier des 1. FC Köln-Fanclubs Neffeltal 98

Am Gründonnerstag, 24.03.2016 fand das dritte große Osterschocken der Neffeltal 98er im Vereinslokal Zum Neffeltal in Gladbach statt. Die dort zahlreich erschienenen Gäste hatten viel Spaß beim Schocken. Aufgrund der guten Stimmung und den heißen Kampf um die Platzierungen wurde es ein schöner und langer Abend. Die Plätze 1 bis 3 erhielten Pokale und Tankgutscheine. Der Sieger nahm zudem den Wanderpokal mit nach Hause. Ferner erhielt der "Schock Aus"-König ebenfalls einen Pokal und einen Tankgutschein sowie der letzte Platz einen "Laternen"-Pokal und einen Würfelbecher zum fleißigen Üben. Alle erhielten zudem Sachpreise. Die Spannung war besonders groß, da die ersten sieben Plätze knapp beieinander lagen. So wurde der vierte Platz gleich vier Mal belegt. Die Platzierungen stellten sich sodann wie folgt dar:

Platz 1 belegte Jens Engelhardt; Platz 2 Kai Hürtgen und Platz 3 Alexander Koof, womit die ersten drei Plätze und somit der Wanderpokal im Dorf blieben. Das Schlusslicht ging an Christian Hürtgen. "Schock Aus"-Königin wurde Gaby Küpper aus Nörvenich mit sage und schreibe 17 Schock Aus.

Die Neffeltal 98er bedanken sich bei allen die teilgenommen haben, insbesondere bei den zahlreich erschienenen Vertretern der Ortsvereine, für die gute Stimmung und hoffen auch beim nächsten Osterschocken auf zahlreiches Erscheinen. HD